

# *Personalidades de Serbia apoyan Nobel para médicos de Cuba*

---



Belgrado, 25 ene (RHC) Destacadas personalidades de Serbia, miembros del parlamento, solicitaron la nominación al Premio Nobel de la Paz 2021 de la Brigada Médica Internacional Henry Reeve, de Cuba, confirmada este lunes en el Instituto Nobel Noruego.

En respaldo a una iniciativa de la Asociación Serbio-Cubana de Amistad en Belgrado, cuatro diputados de la nación sumaron sus firmas a la petición, que acompañaron con un pormenorizado relato de las acciones desde la creación en 2005 por Fidel Castro, entonces presidente de Cuba, de ese contingente de siete mil 400 voluntarios.

Especial énfasis hicieron en la participación en la lucha contra el ébola en África en 2014 y más recientemente las brigadas desplegadas en numerosos países, incluyendo el continente europeo, para el enfrentamiento a la pandemia por la Covid-19.

Destacan el historial de los profesionales cubanos desde 1960 en misiones fuera de sus fronteras y en la fundación y desarrollo de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM), formadora desde 1998 de 30 mil médicos de 123 naciones de todo el mundo.

Llaman también la atención sobre la Operación Milagro, con cuatro millones de operados de la vista desde 2004, el programa de atención a los niños de Chernobyl afectados por radiaciones en 1986 y la asistencia a víctimas del devastador terremoto en Paquistán en 2005.

La solicitud está respaldada por las firmas de los legisladores Ljubisa Stojmirovic, académico, profesor y doctor en Ciencias; Djordje Komlenski, abogado, vicepresidente del partido Movimiento de los Socialistas; Bojan Torbica, licenciado en Leyes, y Ana Karadzic, ingeniera en Ciencias Organizacionales, entre otros.

Uroš Viti?, miembro de la Asociación Serbio-Cubana de Amistad, confirmó a Prensa Latina que recibió acuse de recibo del secretario de Administración e Información del Instituto Nobel Noruego, K.B. Asdal, en el que se confirma la recepción del pedido de nominación.

El Contingente Henry Reeve fue constituido el 19 de septiembre de 2005 por el líder de la Revolución cubana Fidel Castro Ruz, en respuesta a los daños causados por el huracán Katrina a la localidad de Nueva Orleans en Estados Unidos, que dejó alrededor de mil 336 fallecidos y pérdidas valoradas en 75 mil millones de dólares.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/245667-personalidades-de-serbia-apoyan-nobel-para-medicos-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**